

Dandim 0824/Jember Instruksikan Optimalisasi Tekan Laju Perkembangan Covid 19, Libatkan Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 3, 2020 - 18:03



JEMBER – Keberadaan Kabupaten Jember yang kembali masuk pada daerah zona merah, yang dikarenakan adanya peningkatan angka warga terpapar covid 19, membuat semua pihak meradang, termasuk Dandim 0824/Jember Letkol Inf

La Ode Muhammad Nurdin, pada Kamis 03/12/2020 yang mengumpulkan para Danramil jajarannya, untuk melakukan optimalisasi upaya diwilayahnya masing-masing.

Bahkan Dandim 0824/Jember menekankan kepada jajarannya agar memiliki kemampuan, kemauan dan kesungguhan untuk berjuang, dengan melibatkan semua pihak diwilayah jajarannya dalam meningkatkan upaya pendisiplinan masyarakat, optimal meningkatkan 3 M (Mencuci Tangan, Mengenakan Masker dan Menjaga Jarak Sosial) dan 3 T (testing, Tracing dan treadment).

Usai kegiatan tersebut dalam wawanracanya Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, membenarkan adanya pengarahan Danramil terkait optimalisasi upaya diwilayah, selama beberapa hari ini sudah kita tekankan untuk melakukan upaya-upaya secara optimal.

Pagi ini karena kebetulan ada acara Apel Kesiapan Pengamanan Pilkada 2020, maka sekalian kita kumpul dan memberikan arahan, terkait optimalisasi langkah-langkah baik 3M maupun 3T, dengan melibatkan semua unsur, termasuk tokoh agama dan tokoh masyarakat diwilayahnya masing-masing.

Meskipun sebenarnya langkah-langkah yang kita lakukan sudah maksimal selama ini, namun karena kita memasuki daerah zona merah dan kita minggu depan menghadapi Pilkada Serentak 2020, sehingga kita targetkan bersama bahwa minggu depan harus sudah berubah orange atau kuning, yang kuning menjadi hijau.

Untuk itu seluruh Danramil agar menjalin kekompakan dengan semua pihak diwilayahnya, utamanya Camat dan Kapolsek serta unsur lainnya, kemudian tokoh agama dan tokoh masyarakat juga kita libatkan untuk bersatu padu melakukan upaya melawan covid 19, yang jelas semangat dan upaya nyata harus kita tingkatkan, perluas jangkauan operasi yustisi pendisiplinan masyarakat, ajak masyarakat untuk patuhi protokol kesehatan. Tegas Dandim 0824/Jember. **(Siswandi)**